



GUÍA DE APRENDIZAJE
LINGUA EXTRANJERA INGLÉS (PK)
“MY BODY”

NAME : CLASS:

OBJETIVO(S) DE APRENDIZAJE:	Ámbito de comunicación integral, OA1: Aprenden y utilizan expresiones relacionadas al cuerpo humano. Núcleo lenguaje artístico, OA1: Participan activamente en la interpretación de canciones y juegos presentes en la clase.
TEMA DEL TRABAJO:	Unidad 2: My Body. Happy Charms 2, page 23 (Student’s book). - Actividad de cierre unidad.
ACTIVIDADES DE APLICACIÓN:	-Video grabado por tu profesora: https://www.youtube.com/watch?v=x260ceD1r88&feature=youtu.be -Bingo de las partes del cuerpo.

INSTRUCCIONES GENERALES PARA MADRES, PADRES, Y APODERADOS:

Estimados padres, madres y apoderados,

Esperando que se encuentren bien, quisiera en esta ocasión compartirles algunos lineamientos y sugerencias para trabajar con la actividad correspondiente a esta semana.

Para comenzar, es importante que preparemos el entorno que dispondremos para realizar las actividades de la asignatura. Evitemos estímulos visuales que puedan limitar la concentración de nuestras hijas e hijos. En la medida de lo posible, ubiquémonos en un espacio que les evoque tranquilidad y que esté libre de distracciones. Tengamos presente llevar los materiales de la asignatura, así como también otros artículos que ustedes consideren relevantes al momento de realizar la guía.

Les compartí un video en el cual explico más detalladamente las actividades para esta semana, además de realizar el juego del bingo de las partes del cuerpo. Respecto al ejercicio A de la guía (página 23 student’s book) las y los estudiantes tendrán que recortar, dibujar y luego colorear las partes del muñeco de papel. El propósito de la actividad es que las y los estudiantes se personifiquen a sí mismas/os en el muñeco de papel. Aquí todas las opciones de caracterización del personaje son aceptadas, así es que permitamos que fluya nuestra creatividad. Les agradecería su apoyo al momento de recortar las partes del cuerpo del/la muñeco/a en caso de ser necesario.

Luego, en el ejercicio B de la guía realizaremos un bingo de las partes del cuerpo. Para esta actividad, ustedes deberán escoger cinco partes del cuerpo presentes en la unidad, las cuales serán dibujadas en los recuadros del cartón de bingo. Les entrego libertad para que ustedes escojan si utilizarán el formato que les compartí, o bien si desean que sus hijas e hijos utilicen una



Colegio Parroquial San Miguel
Unidad Técnico Pedagógica



hoja de block, cartulina, o algún otro material que les permita tener mayor espacio para dibujar. Les agradecería si pudiesen adjuntar a la sección de tareas la imagen del bingo resuelto, es decir marcando las casillas que fueron mencionadas por la docente. Al ser un bingo a la distancia, mencionaré tan sólo cinco partes del cuerpo al azar. Good luck!

Me despido, expectante a conocer a las y los ganadores del bingo de las partes del cuerpo.

Thank you,

Miss Moon 

Luna.valdes@cpsm.cl

Cut, draw, and color.



A) Recorta, dibuja y colorea.



B) Body parts bingo.

BINGO

